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中牟县选举产生的郑州市第十四届
人民代表大会代表张永立，新郑市选举产
生的郑州市第十四届人民代表大会代表
刘建彬，上街区选举产生的郑州市第十四
届人民代表大会代表刘伟、李立新，金水
区选举产生的郑州市第十四届人民代表
大会代表郭学良，解放军和武装警察部队
选举产生的郑州市第十四届人民代表大
会代表王献军、刘长伟调离郑州市行政区
域。根据代表法有关规定，张永立、刘建彬、
刘伟、李立新、郭学良、王献军、刘长伟的
郑州市第十四届人民代表大会代表资格
终止。

荥阳市第五届人大常委会接受了
李占龙因工作变动辞去郑州市第十四届
人民代表大会代表职务的请求，二七区第
十六届人大常委会接受了李章坤因年龄
原因辞去郑州市第十四届人民代表大会
代表职务的请求，中原区第十六届人大常
委会接受了郑友军因年龄原因辞去郑州
市第十四届人民代表大会代表职务的请
求，金水区第十三届人大常委会接受了
吴卫平因年龄原因、樊少楠因年龄原因、
郑福有因年龄原因辞去郑州市第十四届

人民代表大会代表职务的请求。根据代
表法有关规定，李占龙、李章坤、郑友军、
吴卫平、樊少楠、郑福有的郑州市第十四
届人民代表大会代表资格终止。其中
吴卫平担任的郑州市第十四届人民代表
大会常务委员会委员、法制委员会主任委
员职务，樊少楠担任的郑州市第十四届人
民代表大会常务委员会委员、内务司法委
员会主任委员职务，郑福有担任的郑州市
第十四届人民代表大会常务委员会委员、
经济委员会主任委员职务，郑友军担任的
郑州市第十四届人民代表大会常务委员
会委员职务相应中止。

中牟县第十四届人民代表大会第一
次会议选举李延中为郑州市第十四届人
民代表大会代表，荥阳市第五届人大常委
会第一次会议选举万正峰为郑州市第十
四届人民代表大会代表，新郑市第五届人
民代表大会第一次会议选举袁峥为郑州
市第十四届人民代表大会代表，新密市第
五届人民代表大会第一次会议选举桑萌莉
为郑州市第十四届人民代表大会代表，二
七区第十六届人大常委会第一次会议选
举杨惠春为郑州市第十四届人民代表大

会代表，上街区第十三届人民代表大会第
一次会议选举宋双兴为郑州市第十四届
人民代表大会代表，中原区第十六届人大
常委会第一次会议选举李永茂为郑州市
第十四届人民代表大会代表，金水区第十
三届人民代表大会第一次会议选举张宏强
为郑州市第十四届人民代表大会代表，金
水区第十三届人大常委会第一次会议选
举李元中、李幸福为郑州市第十四届人民
代表大会代表，管城回族区第十六届人民
代表大会第一次会议选举刘霞为郑州市
第十四届人民代表大会代表，解放军和武装
警察部队召开军人大会选举袁航、张胜利
为郑州市第十四届人民代表大会代表。
经郑州市第十四届人民代表大会常务委员
会第二十六次会议审议表决，确认李延中、
万正峰、袁峥、桑萌莉、杨惠春、宋双兴、
李永茂、张宏强、李元中、李幸福、刘霞、
袁航、张胜利的代表资格有效。

现在，郑州市第十四届人民代表大会
实有代表561名。

特此公告。
郑州市人民代表大会常务委员会

2017年3月31日

郑州市人民代表大会常务委员会公告
〔十四届〕第二十号

郑州市第十四届人民代表大会常务委员会第二十六次会议决定：郑州市第十四届人民代表大会第五次会议于2017年4月9日召开。

郑州市人民代表大会常务委员会
关于郑州市第十四届人民代表大会第五次会议召开时间的决定

（2017年3月31日市十四届人民代表大会常务委员会第二十六次会议通过）

张俊峰、杨福平同志因工作变动，本
人提出辞去郑州市人民政府副市长职
务。根据《中华人民共和国地方各级人民

代表大会和地方各级人民政府组织法》第
二十七条的规定，郑州市第十四届人民代
表大会常务委员会第二十六次会议决定：

接受张俊峰、杨福平的辞职请求，并报郑
州市第十四届人民代表大会第五次会议
备案。

郑州市人民代表大会常务委员会
关于接受张俊峰、杨福平辞去郑州市人民政府副市长职务的决定

（2017年3月31日市十四届人民代表大会常务委员会第二十六次会议通过）

（上接一版）会议还书面听取并审议
了市人大各专门委员会工作报告稿、市人
民政府工作报告稿、市政府 2016年国民
经济和社会发展计划执行情况与 2017年
国民经济和社会发展计划（草案）报告稿、
市 政 府 2016 年 财 政 预 算 执 行 情 况 与
2017 年财政预算（草案）报告稿、市中级
人民法院工作报告稿、市人民检察院工作
报告稿。

会议还传达学习了十二届全国人大
五次会议精神。

白红战要求，市人大常委会全体组成
人员和人大代表，在即将召开的市十四届
人大五次会议中，要切实增强“四个意识”、
模范遵守会议纪律、认真履行法定职责，在
大会期间审议好各项报告、提好议案建
议、表决好各项议案，会后落实好会议精
神，积极履行宪法和法律赋予的职责。

市人大常委会副主任周长松、舒安娜、
赵明恩、赵武安、王广灿、王贵欣、赵新中、
王铁良、范强，秘书长王福松出席会议。

副市长李喜安，市政府办公厅、市中
级人民法院、市人民检察院及有关委局
主要负责人，市人大常委会副秘书长、各
委厅室负责人、各专门委员会副主任委员
和各县（市）区人大常委会的负责人列席
会议。

市十四届人大五次会议4月9日开幕

（上接一版）关于郑州市就业再就业工作
情况评议意见落实情况和关于市十四届
人大三次会议代表议案和建议办理情况
的报告审议意见落实情况，关于市民委民
族团结进步创建工作情况评议意见落实
情况，关于市财政局财政国库管理制度改
革情况评议意见落实情况、关于 2016年
财政收入预计完成情况的报告审议意见
落实情况和关于 2016年税收工作情况的
报告审议意见落实情况，关于主导产业集
聚发展情况的报告审议意见落实情况，关
于市信访局信访工作情况的报告审议意

见落实情况，关于市政府民生“十件实事”
办理落实情况的报告审议意见落实情况
等报告的意见。

会议听取了市十四届人大常委会第
二十六次会议的准备情况。

会议听取了市委组织部副部长朱河顺
作的关于市十四届人民代表大会第五次
会议各项名单（草案）及相关人事任免案
的说明；先后听取了市人大常委会各相关
委厅室负责人作的关于市十四届人大代
表变动情况的代表资格审查报告和关于
市十四届人大五次会议关于代表议案审

议办理的规定（草案）的说明；关于市十四
届人大五次会议召开时间的决定（草案）
和关于市十四届人大常委会第二十六次
会议议程（草案）、日程（草案）和出列人员
名单（草案）的说明。会议还书面审议了
市十四届人大常委会工作报告稿和市十
四届人大五次会议其他各项工作报告稿
（草案），市十四届人大五次会议筹备工作
情况的报告（草案）、会议议程（草案）、日
程（草案）。

会议还传达学习了十二届全国人大
五次会议精神。

市人大常委会主任会议
第四十八次会议举行

（上接一版）程志明充分肯定了
市 政 协 和 广 大 政 协 委 员 围 绕 中
心、服务大局所做的工作，他希望
全市各级政协组织和政协委员，切
实把思想认识统一到中央和省委、
市委对经济形势的科学判断、对经
济发展的总体要求、对经济工作的
决策部署上来，认清形势，坚定信
心，奋发有为，认真履行政治协商、

民主监督、参政议政职能，为率先
在全省全面建成小康社会、加快
现代化进程、加快推进国家中心
城市建设提供有力支撑、奠定坚
实基础。

王璋说，各级政协组织和广大
委员，要坚定正确的政治方向，坚决
维护党中央权威，深入学习贯彻全
国两会精神，贯彻落实市委、市政府

工作部署；要聚焦发展大局积极建
言献策，树牢宗旨意识强化履职为
民，依据政协章程开展民主监督，自
觉服务全市工作大局；要精心筹备
好市政协十三届四次会议，积极践
行专委会与界别“五联手”工作机
制，强基固本大力加强自身建设，努
力做好今年政协工作，以优异成绩
迎接中共十九大召开。

市政协十三届四次会议4月8日开幕

政协郑州市第十三届委员会
常务委员会第十八次会议决定：政
协郑州市第十三届委员会第四次
会议于 2017 年 4 月 8 日至 12 日在
郑州举行。会议的建议议程是：听
取和审议政协郑州市第十三届委
员会常务委员会工作报告；听取和

审议政协郑州市第十三届委员会
常务委员会关于政协十三届三次会
议以来提案工作情况的报告；列席
郑州市第十四届人民代表大会第五
次会议，听取并讨论政府工作报告
及其他有关报告；审议通过政协郑
州市第十三届委员会第四次会议政

治决议；审议通过政协郑州市第十
三届委员会第四次会议关于常务委
员会工作报告的决议；审议通过政
协郑州市第十三届委员会提案委员
会关于政协十三届四次会议提案审
查情况的报告；审议通过有关人事
事项。

关于召开政协郑州市第十三届委员会第四次会议的决定
（2017年3月31日政协郑州市第十三届委员会常务委员会第十八次会议通过）

因工作调整等原因，桑萌莉、
李延中、刘霞、史启新、王玉红、张平安、
孙梅、陈申贵、游学伟、丁吉豹、杨惠春、
杨德民同志请求辞去政协郑州市第
十三届委员会委员。

政协郑州市第十三届委员会常
务委员会第十八次会议根据《中国
人民政治协商会议章程》第二十八
条的规定，接受桑萌莉、李延中、
刘霞、史启新、王玉红、张平安、孙梅、

陈申贵、游学伟、丁吉豹、杨惠春、
杨德民同志的请辞。

杨荃、王洪涛、李金鹏、吕波同
志因病去世，自动终止政协郑州市
第十三届委员会委员资格。

政协郑州市第十三届委员会不再担任政协委员名单
（2017年3月31日政协郑州市第十三届委员会常务委员会第十八次会议通过）

鉴于刘阳、钱晓坤严重违纪，根
据中共郑州市委建议，依照《中国人
民政治协商会议章程》和《政协全国
委员会常务委员会关于授权主席会

议对违纪违法政协委员及时作出处
理的决定》，政协郑州市第十三届
委员会第三十四次主席会议已作出
撤销刘阳、钱晓坤政协郑州市第十

三届委员会委员资格，免去刘阳政
协郑州市第十三届委员会常务委员
职务的决定，并向社会公布，现予
以追认。

关于撤销刘阳、钱晓坤政协郑州市
第十三届委员会委员资格的决定

（2017年3月31日政协郑州市第十三届委员会常务委员会第十八次会议追认）

郭锝昌 乔振峰 杨戌超 王鲁明 李志强 张书勤 张全金 王晓军
张卫民 姚志刚 耿志国 那 磊 唐莉军（女） 马素华（女）

政协郑州市第十三届委员会政协委员增补名单
（2017年3月31日政协郑州市第十三届委员会常务委员会第十八次会议通过）

因工作调整原因，丁吉豹、杨惠春
同志请求辞去政协郑州市第十三届
委员会常务委员职务。

政协郑州市第十三届委员会常务
委员会第十八次会议根据《中国人民
政治协商会议章程》第二十八条的规

定，接受丁吉豹、杨惠春同志的请辞。
上述决定提请政协郑州市第十

三届委员会第四次会议备案。

关于接受丁吉豹、杨惠春同志请辞政协郑州市
第十三届委员会常务委员职务的决定
（2017年3月31日政协郑州市第十三届委员会常务委员会第十八次会议通过）

白云同志任政协郑州市委员会
人口资源环境委员会主任；

郭良同志任政协郑州市委员会

农业委员会主任；
虞婕同志任政协郑州市委员会

教科文卫体委员会主任；

因年龄原因，高峰同志不再担
任政协郑州市委员会人口资源环境
委员会主任职务。

政协郑州市第十三届委员会专门委员会主任任免名单
（2017年 3月31日政协郑州市第十三届委员会常务委员会第十八次会议通过）

本报讯（记者 黄永东）记者昨日从市轨道
公司获悉，考虑到清明假期外出人员今日需要
乘地铁赶车出行，预计今晚晚高峰时期，地铁车
站客流会上涨。为此，地铁方面决定今晚提前
1小时进入晚高峰运营期，并将高峰时段行车
延长至20时左右。

据了解，为应对清明节假期可能出现的地

铁大客流，地铁方面制定了4月 1日至4日专项
运营保障方案，其中 1号线在今日将提前 1小
时进入晚高峰运营，并将高峰时段行车延长至
20时左右；4月 2日至 4日，线网将按周末运营
时刻表安排行车。其间，郑州地铁 1、2号线及
城郊线还将增加备用列车，根据客流情况，适时
组织备用列车上线运营。

本报讯（记者 黄永东 通讯员
郭勇）记者昨日从市安监局获悉，
新版《企业安全生产标准化基本规
范》将于今日起正式实施。据悉，
该标准由国家安全生产监督管理
总局提出，全国安全生产标准化技
术委员会归口，中国安全生产协会
负责起草。

新版《企业安全生产标准化基
本规范》在总结企业安全生产标准
化建设工作实践经验的基础上，突
出体现了三个新特点。一是突出
了企业安全管理系统化要求，更加

注重安全管理系统的建立、有效运
行并持续改进，引导企业自主进行
安全管理。二是调整了企业安全
生产标准化管理体系的核心要素，
将原 13 个一级要素梳理为 8 个：
目标职责、制度化管理、教育培训、
现场管理、安全风险管控及隐患排
查治理、应急管理、事故管理和持
续改进。三是提出安全生产与职
业健康管理并重的要求，强化企业
职业健康主体责任的落实，实行企
业安全生产标准化体系与国际通
行的职业健康管理体系对接。

企业安全生产标准化
新版规范今日起实施

（上接一版）用副业夯实主业，用
主业引领副业，在报业市场低迷
的大背景下，连续逆势增长，实现
资产、收入和利润“三个翻番”。

媒体融合和新媒体发展方
面，郑州报业集团深入贯彻落实
习近平总书记系列讲话和中央、
省市关于媒体融合的指示精神，
构建大平台，推进大融合，实现
大转型。投资建成以“新闻超
市”为枢纽的“中央厨房”采编发
联动平台，聚合了“新闻发现、新
闻（舆情）研判、新闻指挥、新闻
传播和新闻反馈”五大系统，形
成了新媒体矩阵，在开拓新的新
闻产品和传播平台方面也做了
积极探索，取得了较好的创新发
展。考察团点赞郑州报业集团
在转型发展、融合发展、技术创

新等方面取得的成就。
在郑报融媒“新闻超市”，

工作人员以今年的黄帝故里拜
祖大典融合报道为例，向考察
团成员介绍关于媒体融合的实
践和探索：此次报道郑州报业
集团整体发力全景呈现，以 16
种语言向全球传播大典盛况，
近千家国内网站和全球 53 个
主要国家和地区的 400多家海
外网站对拜祖大典进行了报
道。宣传报道的形式、内容和
实际成效等均实现了历史突
破，实现了深度融合，全方位、
立体式传播。

大连报业集团党委书记、社
长李明明，大连报业集团总经理
吴振华，大连日报总编辑张田收
等参加考察。

融合创新发展成效显著
拜祖大典报道令人震撼（上接一版）

姜建初对我市检察机关这些年所取得的
成绩给予充分肯定。姜建初说，郑州检察工
作有很多好的经验做法，工作很细、标准很
高。希望再接再厉，进一步加大教育培训力
度，逐步建立完善员额制检察官办案模式，落
实以审判为中心的刑事诉讼制度改革，建立

新型检警关系，做好认罪认罚从宽等相关制
度改革试点工作，探索出台检察机关相关工
作细则。认真学习贯彻曹建明检察长讲话
精神，根据新时期检察工作发展的需要，深
刻理解法律监督机关的意义，聚焦检察监督
主业，推动各项诉讼监督工作全面、均衡、协
调发展。

最高检调研组肯定我市检察工作成绩

地铁今晚延长高峰运营时段


